

Systems Schrumpfende Ausstellerzahl

[18.9.2003] Zur Systems 2003 nach München werden voraussichtlich 25 Prozent weniger Aussteller als im Vorjahr kommen.

Vom 20. bis zum 24. Oktober 2003 öffnet die Systems in München ihre Tore. Die Business-to-Business-Messe für Informationstechnik, Telekommunikation und Neue Medien erwartet etwa 1.150 Aussteller. Die Zahl liegt rund ein Viertel unter dem Vorjahreswert, vertreten sind aber etliche der namhaften Unternehmen der ITK-Branche, darunter IBM Deutschland, Microsoft, Nokia, SAP, Sony, Toshiba und Vodafone. Flankiert wird die Messe von den Kongressen Communication World und Know Tech 2003, die sich mit den Themen Mobile Computing beziehungsweise Wissensmanagement in Wirtschaft und Verwaltung befassen.

<http://www.systems.de>

Stichwörter: Systems

Quelle: www.kommune21.de